

Pide Asipona el edificio de CFE

Escrito por Muralsonorenses.com
Sábado 03 de Septiembre de 2022 19:51

+ Insiste en la cesión para disponer de 8.8 hectáreas más a favor de la expansión portuaria



GUAYMAS, Son., 3 de septiembre de 2022.- La empresa administradora del puerto marítimo comercial confirmó una nueva petición para obtener en donativo el edificio donde operó la Planta Termoeléctrica Guaymas I, propiedad de Comisión Federal de electricidad.

El inmueble dejó de operar hace años, volviéndose un refugio de personas en situación de calle y se ha vuelto un peligro —en el lugar murió una persona en un accidente hace un mes—, y cuenta con lo que sería una reserva total para maniobras portuarias de 88 mil metros cuadrados.

El titular de la Administradora del Sistema Nacional Portuario en Guaymas, Rogelio Bello, confirmó la gestión emprendida ante la Presidencia de la República, que llegó a comisión Federal de Electricidad y podría arrojar resultados positivos en diciembre

Pide Asipona el edificio de CFE

Escrito por Muralsonoreense.com
Sábado 03 de Septiembre de 2022 19:51

próximo, para emprender obras entre febrero y abril de 2023 consistentes en nivelación de suelos y una barda perimetral.